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Augurando a tutti voi una buona continuazione d’anno, 

riprendo i contatti tramite la mia consueta “letterina”, ma lo faccio con un po’ di magone 

perché avevo programmato proprio per oggi di scrivervi con la speranza di per poter 

dare la bella notizia, a molti di voi già nota, che il “Trofeo delle Regioni – Coni” 2024 si 

sarebbe svolto in Veneto, come da delibera di assegnazione della Giunta Nazionale 

CONI di ottobre.  

Avevo aspettato perché, proprio ieri, in occasione della nota riunione del “COL” Milano-

Cortina, il Presidente Malagò avrebbe dovuto parlare con il Governatore Zaia al fine di 

ottenere un extra finanziamento utile a pareggiare il bilancio del Trofeo stesso. La data 

di ieri era quella limite per poter avere i tempi utili a organizzare il tutto ma, purtroppo, 

l’incontro non c’è stato per cui, ieri pomeriggio ho dovuto, a malincuore, rinunciare a 

questo importante appuntamento, atteso da noi ma in particolare da i tantissimi ragazzi 

e ragazze che, come ben sapete, partecipano con grande voglia e intensità al Trofeo. 

Non nascondo che ci sono Sicilia e Sardegna in lista di attesa, con finanziamenti che noi 

ci sogniamo, così è! Come sapete quelle Regioni riescono a dare contributi “stellari”. 

Devo riconoscere che la Regione Veneto, in questa occasione e spero, anche in futuro, 

è stata molto, molto sensibile mettendo a disposizione servizi e contributi pari a circa 

150 mila euro che, come sapete, per la nostra Regione rappresenta una cifra molto 

considerevole. Ma, per chiudere il budget, mancavano ancora 200/250  mila euro che 

solo la Regione (Zaia) poteva garantire, saltata questa possibilità, saltato tutto. Peccato! 

“Sarà per la prossima volta” mi ha detto Malagò…. ma quello che è perso è perso. 

La cosa che mi dispiace e che non sono riuscito a far capire a livello nazionale è che la 

Regione, per i suoi standard, questa volta ha fatto molto (ringrazio l’Assessore Corazzari 

e i Dirigenti). Ma “a Roma” guardano i 500/600/800 mila dati dalle altre Regioni e forse 

giustamente non capiscono...  

La vita continua e continua con la perversa messa in pratica della “legge” di riforma dello 

sport e l’applicazione, da gennaio, delle infinite regole sul lavoro sportivo. Un gran 

“casino” che, in molti casi, le ASD-Società di base non hanno ancora messo a fuoco. 

Ricordo che noi (CONI Veneto) nel corso del 2023, abbiamo organizzato ben 24 ( !! ) 

incontri sul territorio, con super Esperti, per informare su cosa stava succedendo  e che 

ne faremo altri 8 quest’anno. Ricordo che è a disposizione vostro e delle Società 

l’apposito sportello, attivo per quesiti specifici (non per consulenza generale) e vi 

informo che gli incontri di quest’anno, saranno più dedicati al “to do”, alla pratica, a cosa 

si deve fare per difendersi da questa iniqua legge.....sul sito CONI Veneto-Scuola dello 

Sport troverete il calendario completo. 

Come avrete saputo, Malagò ha inviato le lettere di assegnazione delle “Benemerenze” 

(Stelle e Palme) che, come di consueto, consegneremo a fine ottobre. Vi ricordo di 

presentare e far presentare le domande da parte dei vs. Tesserati e ASD affiliate. 

L’anno scorso abbiamo avuto la soddisfazione di veder assegnate molte onorificenze al 

“Veneto”, una quarantina in più rispetto agli ultimi anni...vediamo di continuare il trend.  
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In funzione del fatto che il Veneto nel 2024 è “Regione Europea dello Sport”, ci è stato 

chiesto di segnalare  avvenimenti sortivi di rilievo che si svolgeranno in regione. Nella 

lettera della Regione che vi ho girato c’è il “format” da restituire alla Regione stessa. 

Molte segnalazioni sono già arrivate, ma penso e spero, ne arrivino molte altre ancora. 

Vi informo che tra i tanti “corsi” della Scuola dello Sport ce ne saranno 3 riferiti 

all’organizzazione delle manifestazioni con particolare riferimento a “Organizzazione 

Eventi”; “Comunicazione e Ufficio Stampa”; “Pratiche e Obblighi Legali”. I tre “corsi” si 

svolgeranno a maggio, giugno e settembre. 

Tra le altre cose vi confermo che i Progetti CONI (Centri Coni ed Educamp estivi) 

continueranno con i criteri dello scorso anno e beneficeranno del finanziamento di 

“CONI Roma” e anche di quello derivante dal progetto “Sportivamente”, confermato da 

Cariparo (per Padova e Rovigo 850 mila euro!!) portando il budget per i Centri Coni ed 

Educamp a circa 200 mila euro, che è la stessa cifra stanziata dalla Regione per le 

attività di promozione dello sport.....non so se mi spiego! 

Una nota su Milano-Cortina. Tutti, Rai compresa, continuano a chiedermi della questio-

ne  pista di Bob, di cui non so niente e mi interessa poco. In questi casi dico loro (sia io 

che Ruggero Vilnai) e ora anche a voi, che noi del Territorio, con le Olimpiadi centriamo 

poco, sia perché volano sopra le nostre teste, sia perché effettivamente sono “cosa 

loro”, sia, infine, perché non ci coinvolgono proprio sulle cose e problemi di livello “alto”. 

Allora? Ebbene sì, su alcune cose ci coinvolgono e queste sono i progetti “educational” 

dedicati alle scuole (medie e superiori o come si chiamano ora) e sulle problematiche 

relative alle “barriere architettoniche” (forse di interesse più di Vilnai che mio) e proprio 

su questo tema domani sono a Cortina. Mentre per i progetti dedicati alla scuola 

abbiamo in essere due iniziative, uno di CONI Veneto, Lombardia e Trento e uno 

nazionale, internazionale “battezzato” anche dal Cio. 

Quello nostro si titola: “in cammino da Pechino a Cortina....seguendo la Fiaccola” e 

l’altro: “Winter Games Week”. Con il primo intendiamo coinvolgere i Licei Sportivi e le 

Media a “curvatura sportiva” in una specie di staffetta che farà percorrere ai ragazzi, 

tramite una “app”, tanti passi per giorno che sommati a tutti quelli dei componenti la 

classe permetterà di percorrere i 7.612 km da Pechino a Cortina. Con il secondo verrà 

proposto alle scuole aderenti, con varie iniziative, una settimana di sensibilizzazione sui 

valori dell’Olimpismo. 

Concludo informandovi che a Belluno opera da qualche mese un nuovo Delegato, 

Simone Soccal, che rimane a disposizione per qualsiasi necessità abbiate su quella 

provincia, mentre il Delegato di Vicenza, Giorgio Grigolato, ha presentato le dimissioni. 

Mi permetto di utilizzare questo mezzo “pubblico” per esprimere il mio più forte 

ringraziamento a Giorgio per quello che ha fatto. 

 

Vi saluto cordialmente. 

Dino Ponchio 

Presidente CR CONI Venet 
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